

Ressort: Sport

Peking wird Gastgeber der Olympischen Winterspiele 2022

Kuala Lumpur, 31.07.2015, 12:21 Uhr

GDN - Die Olympischen Winterspiele 2022 werden in Chinas Hauptstadt Peking ausgerichtet. Das verkündete der Präsident des Internationalen Olympischen Komitees (IOC), Thomas Bach, am Freitag bei einem Kongress in Kuala Lumpur.

Einzigster Mitbewerber war die 1,6-Millionen-Einwohner-Stadt Almaty in Kasachstan. Peking ist die erste Stadt in der Geschichte, die nach Olympischen Sommerspielen (im Jahr 2008), nun auch Winterspiele ausrichtet. Die Wettbewerbe, die Schnee erfordern - wie Biathlon oder die nordischen Disziplinen - sollen in der rund 150 Kilometer entfernten Stadt Zhanjiakou ausgetragen werden. Alle anderen Wettbewerbe in der chinesischen Hauptstadt. Peking ist insgesamt mehr als 16.000 Quadratkilometer groß (das ist etwas größer als Schleswig-Holstein) und zählt rund 20 Millionen Einwohner.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-58346/peking-wird-gastgeber-der-olympischen-winterspiele-2022.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com